



NUEVO ESPACIO DE ENTRENAMIENTO EN VALDILECHA

La temporada deportiva 2024/2025 en Valdilecha contará con un **nuevo servicio de gimnasio**, equipado con hasta 15 máquinas de entrenamiento. Ya se están ultimando los detalles para que este espacio esté listo para su uso en las próximas semanas.

SUMARIO

- 3** Presentación
- 4** Organización Municipal
- 5** Valdilecha Mejora
- 7** Valdilecha con el Deporte
- 10** Valdilecha con las Fiestas y Tradiciones
- 12** Valdilecha con la Cultura
- 15** Valdilecha con la Educación y la Familia
- 18** Valdilecha en los Medios de Comunicación
- 19** Valdilecha con la Mujer y los Mayores
- 22** Valdilecha con el Medio Ambiente
- 26** Valdilecha con la Juventud e Infancia
- 28** Valdilecha con la Seguridad
- 29** Valdilecha con el Ciudadano
- 30** Grupos Municipales

Valdilecha
informa

Revista de información municipal - Agosto 2024

Diseño y edición: Área de Comunicación del Ayuntamiento de Valdilecha

Plaza del Ayuntamiento, 1 - 28511, Valdilecha

Tel.: 91 873 83 81

Depósito legal: M-3154-2016



@aytovaldilecha



Ayuntamiento de
Valdilecha
www.valdilecha.org



Estimados vecin@s:

En este nuevo boletín de "Valdilecha Informa", podéis apreciar la gran variedad de actividades y eventos de los que hemos podido disfrutar en los últimos meses en nuestro municipio.

Durante este tiempo, hemos realizado eventos de diversa índole que han contribuido a proyectar una bonita imagen de nuestro pueblo al exterior, como el II Campeonato Internacional de Fútbolín, nuestra participación en la Copa Chenel, y la recuperación de la representación de la Pasión Viviente, todos ellos con gran seguimiento por parte de los diferentes medios de comunicación.

Queremos manteneros informados de los diferentes proyectos y obras que se están realizando en nuestro pueblo. El pasado mes de junio iniciamos las **obras del Centro de Día**. Como os dije en su momento, el camino no iba a ser fácil y de hecho no lo ha sido, pero hemos ido resolviendo los problemas que han surgido e intentaremos seguir resolviendo los que vengan.

La ampliación del convenio económico para la construcción del Centro de Día con la Consejería de Servicios Sociales de la Comunidad de Madrid en un importe de 228.000 €, ha sido uno de nuestros caballos de batalla, **consiguiendo así una financiación de más de 920.000 €** con cargo a los fondos europeos procedentes del Mecanismo de Recuperación, Transformación y Resiliencia, los fondos "Next Generation".

Al inicio del próximo curso estará acabado nuestro nuevo **Centro Joven**, que dará continuidad y ampliará la oferta de ocio para nuestros jóvenes y adolescentes. Las **pistas deportivas** realizadas por parte de la Comunidad de Madrid en el CEIPSO Miguel de Cervantes, también han concluido y nuestros escolares podrán disfrutar de ellas en el próximo mes de septiembre.

Pero como siempre digo, no nos podemos conformar y tenemos que seguir teniendo ilusión por mejorar los servicios actuales y ampliarlos, al igual que nuestras instalaciones y nuestras calles. De manera resumida, os quiero informar que para el próximo mes de octubre vamos a ampliar nuestra oferta deportiva con un **gimnasio en el edificio del antiguo lavadero**. Será un gimnasio pequeño por el espacio, pero completo y con atención personalizada.

Se ha realizado una licitación para el **cambio de la cubierta y adaptación de las instalaciones de la nave adquirida en Constitución, 10**. Esta obra la retrasaremos hasta después de Navidad, para no interferir en la Cabalgata de Reyes. Nuestro firme compromiso para mejorar esta instalación va unido de forma inseparable a "la deuda como municipio" que tenemos con las personas que nos hacen soñar la noche del 5 de enero.

Por último, ante nuestra insistencia por su necesidad, quiero anunciar el compromiso de la Dirección General de Carreteras de la Comunidad de Madrid para realizar una **rotonda en la intersección de la M221 y M224 (Cruce de Saez) en el año 2025**.

Como podéis comprobar, vienen meses por delante con mucha actividad, sin olvidar los proyectos que en boletines anteriores os hemos informado y que siguen a buen ritmo. Seguimos trabajando.

José Javier López González
Alcalde del Ayuntamiento de Valdilecha

TODA LA INFORMACIÓN DE VALDILECHA EN TU MÓVIL



**ESCANEA PARA
ACCEDER AL CANAL
DE WHATSAPP**

¿Sabías que puedes recibir en tu móvil toda la información, noticias, avisos y novedades que te interesan como vecino de Valdilecha?

Estar al día de todo lo que pasa en tu municipio para descubrirlo y disfrutarlo es tan fácil como unirse al Canal de información del Ayuntamiento en **WhatsApp**.



Alcalde - Presidente:

José Javier López González

Tenientes de Alcalde:

Francisca Martín Zafra - Aitor Carrasco Cadenas

Concejalías y competencias: Partido Popular

- Francisca Martín Zafra..... Concejal de Sanidad, Servicios Sociales, Tercera Edad y Mujer.
- Aitor Carrasco Cadenas..... Concejal de Educación, Cultural, Nuevas Tecnologías y Juventud.
- M.ª del Carmen Gómez Cediell..... Concejal de Festejos.
- Mariano Gómez Olmeda..... Concejal de Urbanismo, Seguridad Ciudadana, Circulación y Agricultura
- Oana Denisa Crisan..... Concejal de Turismo, Comercio y Empleo.
- Antonio Moreno Santos..... Concejal de Servicios Generales y Medio Ambiente.
- Álvaro Lara González..... Concejal de Deportes

Concejales Partido Socialista Obrero Español

Hilda Rivera Fernández
Elvira Ortega García

Concejales Vox

José Alberto López Fernández

Junta de Gobierno Local

José Javier López González Aitor Carrasco Cadenas
Francisca Martín Zafra Mariano Gómez Olmeda

FINALIZAN LAS OBRAS EN EL CEMENTERIO MUNICIPAL DE LA CONSTRUCCIÓN DE 15 NUEVAS FOSAS Y LA INCORPORACIÓN DE 24 COLUMBARIOS

El pasado mes de abril concluyeron las obras en el Cementerio Municipal, que incluyeron la **construcción de 15 nuevas fosas y la incorporación de 24 columbarios**, un servicio que hasta ahora no estaba disponible para los ciudadanos.

En relación a esta mejora, en marzo, el pleno de la corporación aprobó la modificación de la ordenanza reguladora de la tasa por prestación de servicio de cementerios municipales. Esta modificación incorpora los nuevos columbarios como una nueva prestación de servicio en el Cementerio Municipal, ofreciendo así más opciones a las familias en el momento de despedir a sus seres queridos.



LA DIRECCIÓN GENERAL DE CARRETERAS DE LA COMUNIDAD DE MADRID INSTALA NUEVOS SEMÁFOROS Y PANELES INFORMATIVOS DE VELOCIDAD

Tal y como se nos había indicado, en los últimos meses se ha llevado a cabo el proyecto de instalación de nueva señalética vial en las zonas de acceso al municipio para la mejorar de la seguridad vial de los peatones y conductores.



TRABAJOS DE MEJORA DE LA ZONA RECREATIVA DEL PARQUE MUNICIPAL PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD DE LOS NIÑOS

El pasado mes de mayo, se realizaron labores de mantenimiento y mejora en la zona recreativa del **Parque Municipal de Valdilecha**, con el objetivo de incrementar la seguridad y garantizar un entorno seguro para los más pequeños que disfrutan diariamente de este espacio recreativo.

Entre las mejoras realizadas, se ha reforzado el perímetro del parque y se ha incrementado el grosor del área de suelo amable, lo que contribuye a la eficacia y seguridad de las zonas de juego. Estas acciones buscan proporcionar un entorno más seguro y acogedor para las familias que visitan el parque.



AVANCES EN LAS OBRAS EN LA CALLE MIGUEL DE CERVANTES

El pasado mes de abril, comenzó la **primera fase** de las obras y pavimentación de la **calle Miguel de Cervantes**. La primera actuación consistió en la construcción de un muro de hormigón para la contención de tierra, lo cual ha permitido mejorar significativamente el espacio inutilizable y la accesibilidad para los vecinos de La Vega, así como la ampliación de la calzada que esto supone.

La próxima fase del proyecto será la pavimentación de la calle, lo cual esperamos que no se extienda demasiado en el tiempo, ya que la búsqueda de financiación y las gestiones con las diferentes administraciones pueden ocasionar algunos retrasos.

Queremos expresar nuestro agradecimiento a los vecinos de esta calle por la cesión de terrenos que permitirá ensanchar y hacer más transitable la calle y también agradecerles su paciencia y comprensión durante estos años de demora en el inicio de esta importante actuación. La colaboración y el apoyo son esenciales para el éxito de estos proyectos.



VALDILECHA ACOGIÓ EL II CAMPEONATO INTERNACIONAL DE FUTBOLÍN PROFESIONAL

El pasado 6 y 7 de abril, Valdilecha volvió a ser el escenario del II Campeonato Internacional de Fútbolín Profesional - II Máster Series. Este evento, que atrajo a **más de 200 jugadores de 15 países europeos**, nos convirtió, por segundo año consecutivo, en el punto de encuentro para los entusiastas del fútbolín.

Junto con la Asociación Española de Fútbolín Profesional y la Federación Española de Fútbolín, este evento tuvo una gran visibilidad al ser retransmitido por streaming, permitiendo a los aficionados seguir las partidas en directo desde cualquier lugar, así como las cámaras de Telemadrid, o los micrófonos de Radio Tarancón - Cadena Ser, que tampoco quisieron perderse este encuentro.



CÓDIGO QR
para acceder al
reportaje del Telemadrid
sobre el II Campeonato
Internacional de
Fútbolín

**MÁS DE 200 JUGADORES
DE 15 PAISES EUROPEOS
LLENARON EL PABELLÓN**

SEGUIMOS PROMOVRIENDO EL DEPORTE CON ACTIVIDADES ALTERNATIVAS GRATUITAS

Continuamos fomentando el deporte y la actividad física a través del programa de actividades deportivas alternativas, que se realizan a lo largo del año. Este programa, compuesto por **sesiones gratuitas**, tiene como objetivo permitir a los usuarios conocer y practicar una variedad de deportes diferentes.

Recientemente, se llevaron a cabo dos sesiones destacadas: una de **bailes tradicionales** y otra de **baile moderno**. Ambas actividades fueron un éxito, atrayendo a participantes y vecinos demostrando el entusiasmo por estas iniciativas.



DE EXCURSIÓN AL PALACIO DE HIELO

El pasado 17 de febrero, más de 50 vecinos disfrutaron de una emocionante y divertida tarde de patinaje sobre hielo en el Palacio de Hielo de Madrid.

Durante la jornada, los asistentes, acompañados de amigos y familiares, pudieron deslizarse por la pista de hielo, compartir una gran tarde en esta actividad organizada con el objetivo de fomentar la convivencia y el ocio saludable.



EL CLUB DE FÚTBOL VALMES FINALIZA UNA EXITOSA TEMPORADA CON CERCA DE 140 ALUMNOS

El Club de Fútbol VALMES concluye otra temporada destacada con la participación de cerca de 140 alumnos que forman parte de las diferentes categorías del club. Un año particularmente significativo, marcado por logros y metas que han llenado de buenas noticias al club. Entre los logros más destacados se encuentra la impresionante racha de la categoría cadete, que ganó 12 partidos consecutivos, dejando un importante palmarés y consolidándose como un ejemplo de esfuerzo y dedicación.

El Ayuntamiento de Valdilecha **reafirma su compromiso en el apoyo al Club de Fútbol VALMES**, que agrupa a jóvenes de nuestro municipio y del vecino municipio de Tielmes, fomentando la práctica del deporte y los valores del esfuerzo, la constancia y el trabajo en equipo que el fútbol transmite.

Agradecemos el trabajo de todo el equipo de organización y dirección del Club, así como felicitamos a todos los miembros, junto con sus 11 entrenadores por el trabajo que entre todos han realizado durante esta última temporada, que nos dejaron un balance muy positivo. Estamos seguros de que el próximo año traerá aún más éxitos y crecimiento para nuestro club y nuestros jóvenes deportistas.



MEDIO CENTENAR DE VECINOS PARTICIPAN EN LAS ACTIVIDADES DEPORTIVAS ACUÁTICAS

Durante la temporada de piscina 2024, una vez más, promovemos el deporte con las actividades acuáticas en la Piscina Municipal de Aquagym y Aquazumba. Este año, hemos contado con la participación de cerca de medio centenar de personas que semanalmente se han unido a estas actividades, disfrutando de un ambiente saludable.

CELEBRAMOS CON ÉXITO EL PRIMER TORNEO DE PADEL FEMENINO

El primer fin de semana de junio, Valdilecha se llenó de emoción con la celebración del primer torneo de pádel femenino, un evento que, tras haber sido aplazado en marzo, finalmente pudo llevarse a cabo con éxito. La competición contó con la participación de 24 talentosas jugadoras que se entregaron al máximo para convertirse en las ganadoras del torneo.

Durante tres días, el polideportivo municipal fue testigo de partidos llenos de pasión y habilidad, donde cada pareja demostró su destreza y compromiso en la pista. Este evento no solo puso en relieve el talento de las deportistas, sino que también reforzó la importancia de fomentar el deporte femenino en la comunidad.



Queremos felicitar a todas las chicas que participaron, su esfuerzo y dedicación fueron fundamentales para el éxito de este primer torneo femenino de pádel en Valdilecha. Además, extendemos un agradecimiento especial a Pilar Polo por su valiosa colaboración en la organización del torneo.

¡Enhorabuena a todas las participantes y gracias por hacer de este fin de semana una experiencia inolvidable!



VOLVEMOS A REVIVIR LA PASIÓN VIVIENTE DE VALDILECHA

El pasado 23 de marzo, Valdilecha se llenó de emoción y fervor con la esperada vuelta de la Pasión Viviente de Jesús, tras unos años de parón. Esta conmovedora representación regresó con el vigor de la tradición y la ilusión, reuniendo a una gran cantidad de espectadores que no quisieron perderse este evento tan significativo, que ha cautivado a muchos vecinos del municipio y de la región durante más de 25 años.



La Asociación Cultural San Martín de Valdilecha, junto con todos los voluntarios, especialmente muchos jóvenes del pueblo, hicieron posible esta importante representación, que ha pasado de generación en generación y se ha convertido en la joya de la Semana Santa del municipio, siendo muy reconocida en la Comunidad de Madrid. Este año, una de las novedades fue el cambio de día de la representación, celebrándose el sábado de Pasión, anterior al Domingo de Ramos, en lugar del tradicional Jueves Santo.

Durante la jornada del día de la Pasión, los asistentes también disfrutaron de otros eventos, como el desfile de la centuria romana de la Pasión Viviente de Valdilecha o una ruta guiada por el patrimonio del municipio de la mano de nuestro vecino Vicente Cristóbal.



Felicitemos a todos los involucrados por continuar poniendo en valor nuestras tradiciones y lograr que la Pasión Viviente de Valdilecha vuelva a emocionarnos y a unir a nuestro municipio. Deseamos todo nuestro ánimo y apoyo para que continúe en los próximos años, donde contarán con la mano tendida del Ayuntamiento de Valdilecha **¡Enhorabuena a todos!**



CELEBRAMOS 'LOS MAYOS'



VALDILECHA ES PARTE DE TI

Con gran alegría y entusiasmo, Valdilecha ha celebrado un año más la tradicional festividad de Los Mayos. Este año, los **quintos del año 2006** fueron los encargados de colocar el emblemático Mayo en la Plaza del Ayuntamiento y de acompañar a nuestra patrona en los cánticos que resonaron en la última noche de abril, manteniendo viva una tradición con muchos años.

El 1 de mayo, la Plaza del Ayuntamiento se convirtió en el epicentro de la celebración con la esperada fiesta de los Quintos, una tarde llena de música y actuaciones de DJs, en un ambiente festivo y alegre en torno al Mayo recién colocado.

El compromiso de Valdilecha con sus tradiciones y cultura se ve reflejado en el proyecto 'Valdilecha es parte de ti'. A través de este proyecto, continuamos fomentando y promocionando nuestras costumbres, asegurando que estas celebraciones perduren y sigan siendo una parte de nuestra identidad.

FESTEJOS TAURINOS DE LA COMUNIDAD DE MADRID EN LA PLAZA DE TOROS DE 'EL REJAL'



La Comunidad de Madrid reafirma su confianza en Valdilecha como escenario clave para la celebración de eventos taurinos en este 2024. En los primeros meses del año, la plaza de toros 'El Rejal' ha acogido una corrida de la Copa Chenel y una novillada del Circuito de Novilladas de la Comunidad de Madrid.

Es una gran noticia que nuestro municipio sea elegido para celebrar estos importantes eventos, que atraen a numerosos aficionados a Valdilecha para disfrutar de una tarde de toros. Estos festejos, con gran repercusión, muestran el apoyo a municipios como el nuestro que se esfuerzan por mantener vivas estas tradiciones, contribuyendo significativamente al turismo y a la economía local.



Nuestra plaza de toros reabrirá sus puertas para la feria taurina local, el próximo mes de septiembre, luciendo espectacular **tras haber sido completamente pintada el pasado mes de junio.**

VALDILECHA SE VISTE DE COLOR PARA CELEBRAR EL CARNAVAL

El pasado mes de febrero, Valdilecha se llenó de alegría y color para celebrar el carnaval. Las calles del pueblo se animaron con el tradicional desfile, que culminó en la plaza del ayuntamiento, por donde también pasaron los alumnos de la Casa de Niños de Valdilecha y del CEIPSO Miguel de Cervantes.

El evento más destacado fue el concurso de disfraces, que congregó a centenares de vecinos, donde la creatividad y el ingenio se hicieron presentes en los trajes, que sorprendieron por su originalidad y colorido. Los vecinos se unieron para disfrutar de este momento de alegría y camaradería, donde pequeños y mayores mostraron sus elaborados disfraces.

La celebración concluyó el miércoles de ceniza con el tradicional entierro de la sardina. Este evento que simboliza el fin del carnaval, estuvo acompañado de una deliciosa chocolatada que deleitó a todos los asistentes. Una vez más, Valdilecha despidió el carnaval con una fiesta que combinó tradición y diversión, dejando un gran recuerdo en todos los participantes.



A estos días de celebración se sumaron los talleres de manualidades que se llevaron a cabo con los más pequeños para la elaboración de máscaras de carnaval.





LA BIBLIOTECA MUNICIPAL DE VALDILECHA: UN CENTRO DE CULTURA Y LECTURA

En los últimos meses, la Biblioteca Municipal de Valdilecha ha sido un punto destacado de la vida cultural de nuestro pueblo. Coincidiendo con la celebración del Día del Libro el pasado 23 de abril, se han llevado a cabo diversas actividades e iniciativas con el objetivo de acercar y fomentar la lectura entre los vecinos de todas las edades: niños, jóvenes y mayores. La II Edición del Concurso de Marcapáginas, taller de comic, de escritura creativa, cuentacuentos y el exitoso paseo literario por el Camino del Rejal son algunas de las actividades que se han realizado en este último periodo.

La Biblioteca Municipal sigue siendo un referente cultural en Valdilecha, comprometida con la promoción de la lectura y la creatividad entre todos los vecinos.



Mención especial al evento que realizamos junto a nuestro vecino **Vicente Cristóbal**, un amable coloquio por la historia de la poesía y poetas españoles.

¡GRACIAS POR TU IMPLICACIÓN CON LA CULTURA!



'LA LEBRERA' EL NUEVO ACEITE DE LA COOPERATIVA DE ACEITE VIRGEN DE LA OLIVA

Durante los últimos meses, habrás escuchado hablar de 'LA LEBRERA', el nuevo oro líquido de la Cooperativa de Aceite Virgen de la Oliva, que cuenta con la prestigiosa Denominación de Origen Protegida (DOP) 'Aceites de Madrid'. Este nuevo producto de la cooperativa del municipio es la muestra del arduo trabajo de nuestros agricultores, destacando su dedicación, así como el esfuerzo realizado por la cooperativa para dar este gran paso y crear un producto tan representativo de nuestra tierra.

'LA LEBRERA' ha sido presentado en diversos foros tanto a nivel local como regional, avalado por la DOP 'Aceites de Madrid', la acreditación oficial de la denominación de origen. Desde el Ayuntamiento de Valdilecha, reafirmamos nuestro compromiso de apoyar y potenciar siempre nuestros productos locales y estas importantes iniciativas que, sin duda alguna, benefician a nuestro municipio.



GRAN ÉXITO EL I ENCUENTRO INTERCULTURAL CELEBRADO EN NUESTRO MUNICIPIO

El primer Encuentro Intercultural de Dulces Típicos celebrado en nuestro municipio, como parte de las actividades culturales del mes de abril, fue un rotundo éxito, atrayendo a cerca de un centenar de participantes. Este evento brindó a los asistentes la oportunidad de disfrutar de una amplia variedad de dulces tradicionales de diferentes culturas, incluyendo exquisiteces de Bulgaria, Rumanía y Marruecos, así como los dulces más tradicionales de España, Madrid y, por supuesto, de Valdilecha.

El encuentro no solo fue una celebración gastronómica, sino también una valiosa oportunidad para fomentar la convivencia y el intercambio cultural entre los vecinos del municipio. Muchas personas aprovecharon la ocasión para conocer a otros vecinos a los que no habían tenido la oportunidad de conocer anteriormente, fortaleciendo así los lazos comunitarios y promoviendo la integración.



FINALIZAN LAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN DE LAS PISTAS DEPORTIVAS EN EL CEIPSO

Tras un extendido trabajo junto a la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, las obras de construcción de las pistas deportivas junto al CEIPSO han llegado a su fin.

Este nuevo espacio ya se encuentra disponible para su uso por el centro educativo de nuestro municipio. Los alumnos del CEIPSO podrán disfrutar de estas instalaciones a partir del próximo curso 2024/2025, donde realizarán actividades deportivas y utilizarán el área como un nuevo espacio de recreo. Agradecemos al centro y, en especial, a los alumnos por su paciencia y comprensión ante los inconvenientes que estas obras hayan podido ocasionar. Sin duda, esta nueva infraestructura beneficiará a toda la comunidad educativa de nuestro municipio.

CONCEDEMOS LOS PREMIOS DE EXCELENCIA ACADÉMICA

Reconocemos un año más el esfuerzo y el trabajo de los alumnos del CEIPSO Miguel de Cervantes que han finalizado sus estudios con un expediente académico excelente en los últimos cursos de las etapas de primaria y secundaria.

Con el objetivo de fomentar la dedicación al estudio, valorar la excelencia, el esfuerzo y el rendimiento académico del alumnado, el Ayuntamiento de Valdilecha convoca estos premios en los que los alumnos de primaria optan a una semana en un campamento de verano bilingüe.

Animamos a todos los estudiantes a continuar esforzándose y alcanzando sus metas educativas.



NUEVOS TOLDOS INSTALADOS EN EL CEIPSO MIGUEL DE CERVANTES POR LA COMUNIDAD DE MADRID

La Comunidad de Madrid, como parte de su plan de actuación ante episodios de altas temperaturas, ha instalado toldos en la zona del centro educativo que recibe mayor exposición solar durante el periodo lectivo de los meses más calurosos.

NUEVO SERVICIO DE LUDOTECA EN VALDILECHA PARA DÍAS NO LECTIVOS

Junto con la ludoteca de Semana Santa, que este año ha contado con la asistencia de más de 15 alumnos, y el campamento de verano que comenzó en la piscina municipal el pasado mes de junio, el Ayuntamiento de Valdilecha ha puesto en marcha un nuevo servicio para las familias. Con el propósito de facilitar la conciliación entre la vida familiar y laboral, el Ayuntamiento ha iniciado un servicio de ludoteca para días no lectivos y laborables. Este servicio está dirigido a niños y niñas de entre 3 y 12 años escolarizados en infantil o primaria.

El pleno del Ayuntamiento ha aprobado recientemente la modificación de la ordenanza reguladora de enseñanzas especiales para incorporar este nuevo servicio y establecer las correspondientes tasas. El servicio, que se desarrollará inicialmente de 10:00 a 14:00 horas, tiene las siguientes tarifas y aportaciones del ayuntamiento por participante:

1 DÍA DE SERVICIO 'DÍAS SIN COLE':

- Tasa para las **familias**: 8€
- Aportación del **ayuntamiento** por participante: 7€

2 DÍAS DE SERVICIO 'DÍAS SIN COLE':

- Tasa para las **familias**: 14€
- Aportación del **ayuntamiento** por participante: 11€



COMIENZA UNA NUEVA TEMPORADA MÁS DEL CAMPAMENTO DE VERANO EN LA PISCINA MUNICIPAL DE VALDILECHA

Con el inicio del verano, comienza el esperado campamento de verano en las instalaciones de la piscina municipal de Valdilecha. Cada semana, aproximadamente un centenar de niños disfrutan de actividades y dinámicas divertidas en un entorno inigualable como es el de la piscina municipal.

El campamento de verano de Valdilecha se ha consolidado como una opción esencial para las familias de nuestro municipio durante las vacaciones de verano. Además, el Ayuntamiento contribuye con una aportación semanal de 8€ por participante, haciendo aún más accesible este importante servicio a las familias.



ESCUELA DE ADULTOS CEPA

El Centro de Educación de Personas Adultas de Villarejo de Salvanes imparte su formación y cursos gratuitos en nuestro municipio y ya tiene abierta la matriculación para el curso 2024/2025. A continuación se detalla alguna información sobre los diferentes cursos que se llevan a cabo.



ESO

Completa tu formación y accede con mayores garantías al mundo laboral o a otras formaciones de grado medio obteniendo tu título de la ESO.

INFORMÁTICA

Conoce el uso de las aplicaciones más útiles, aprende a enviar un correo y a conocer las ventajas de la inteligencia artificial.

INGLÉS

Aprende inglés desde cero y consigue el nivel de idioma necesario para poder superar los exámenes de acreditación oficial.

ESPAÑOL

Si eres extranjero y quieres perfeccionar el idioma o prepararte para el examen de nacionalidad, ¡también podemos ayudarte!

ACTIVIDADES CON ADULTOS

- Trabajo cooperativo
- Actividades de memoria
- Motricidad fina
- Grupos intergeneracionales
- Excursiones culturales



¡PREPARAMOS LAS PRUEBAS DE ACCESO A GRADO SUPERIOR Y A LA UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 AÑOS

¡INFÓRMATE!



91 874 24 70



cepa.villarejodesalvanes@educa.madrid.org

CURSO DE CAPACITACIÓN DIGITAL LLEVADO A CABO EN VALDILECHA



En este curso 2024, el Centro de Educación de Personas Adultas (CEPA) de Villarejo de Salvanes, llevó a cabo el **curso de 'Red de centros de capacitación digital'** en colaboración con el Ayuntamiento de Valdilecha, en el que los usuarios pudieron aprender las nociones básicas sobre el uso de dispositivos tecnológicos y ordenadores, con el fin de que conozcan el proceso para solicitar citas médicas a través del ordenador, realizar videoconferencias o gestiones con el banco, enviar un correo electrónico o ponerse en contacto con otras administraciones.

Para el desarrollo del curso los participantes tuvieron a su disposición ordenadores portátiles con los que aprender de forma práctica como es su uso y funcionamiento.

VUELVE LA PASIÓN VIVIENTE Y EL PROGRAMA 'JUNTOS' NO SE LO PERDIÓ

Las cámaras de Telemadrid no quisieron perder la oportunidad de asistir al último ensayo de la Pasión Viviente de Valdilecha 2024 que volvía tras años de ausencia.



CÓDIGO QR

para acceder al
reportaje del Telemadrid
Pasión Viviente
Valdilecha 2024



EL PROGRAMA DE TELEMADRID 'OLE TORO' DESDE LA PLAZA DE 'EL REJAL'

Nuestra plaza del toros ha sido escenario de uno de los programas de 'Ole Toro' de Telemadrid, donde los madrileños tuvieron la oportunidad de conocer nuestro maravilloso valle junto a nuestra vecina Mamen Sánchez.



CÓDIGO QR

para acceder al video
del programa 'Ole Toro'



EL PINAR DE VALDILECHA, DESTACADO EN LA REVISTA EL MUNDO

El periódico El Mundo visitó nuestro municipio para explorar la belleza de los pinares y la naturaleza en la Comunidad de Madrid. Junto a nuestro Concejal Aitor Carrasco, recorrieron el gran Pinar de Valdilecha y así como otros lugares de interés en nuestra región.



CÓDIGO QR

para acceder al
reportaje de 'El Mundo'
sobre nuestro pinar



SEMANA DE LA MUJER 2024

VALDILECHA POR LA IGUALDAD

Desde la Concejalía de Mujer del Ayuntamiento de Valdilecha, se trabaja para aumentar la participación de las mujeres en actividades y eventos que defienden sus intereses y derechos, iniciativas que subrayan la importancia de la igualdad en nuestro municipio.

Enmarcadas en la celebración del Día Internacional de la Mujer, el 8 de marzo, se han llevado a cabo diversas actividades como un taller de crochet, la tradicional Marcha de la Mujer y una animada masterclass de Aerozumba.

La corporación municipal también participó en la comida tradicional de la Mujer, organizada por la Asociación de Mujeres de Valdilecha. En este emotivo evento, se homenajeó, un año más, a tres destacadas mujeres del municipio: Victoria Hueros Vilela, Concepción Morcillo Castaño y María del Carmen Martínez López.

Además, se organizó una salida turística a la capital, donde los participantes pudieron conocer la historia de "Las Sin Sombrero: Mujeres de la Generación del 27", un grupo de mujeres intelectuales que desafiaron las normas sociales de su época y dejaron una huella imborrable en la cultura española.

Uno de los eventos estrella de la programación fue la celebración del primer torneo de pádel femenino, que aunque inicialmente tuvo que posponerse debido a cuestiones meteorológicas, se desarrolló finalmente en el mes de junio, con un rotundo éxito y una gran participación.





Mediante la subvención recibida a través de los fondos del Ministerio de Igualdad destinados a las actuaciones del Pacto de Violencia de Género del año 2023 se han financiado parte de las actividades anteriormente expuestas, material merchandising (camisetas y neceser), así como la elaboración de folletos conmemorativo de la semana de la mujer o el Taller denominado "Mujer Valiente" realizado el pasado día 13 de mayo.



GOBIERNO DE ESPAÑA
MINISTERIO DE IGUALDAD



COMIENZAN LAS OBRAS DEL CENTRO DE DÍA



El pasado mes de junio, se iniciaron las obras del Centro de Día, marcando el comienzo de un ambicioso proyecto que promete ser un gran avance para nuestro municipio. Conscientes de los desafíos que conlleva la gestión de estos proyectos, nos complace anunciar la **ampliación del convenio económico** para la construcción de este espacio por una **financiación adicional de 228.000 €**.

La construcción del Centro de Día cuenta con una **financiación total de 920.000 €**, obtenidos a través de los fondos europeos del Mecanismo de Recuperación, Transformación y Resiliencia, conocidos como fondos "Next Generation". Esta financiación europea es fundamental para garantizar el éxito de este proyecto, que está destinado a mejorar significativamente la calidad de vida de nuestros mayores. Continúan avanzando las obras hacia la culminación de este importante proyecto, que esperamos se convierta en una realidad tangible en el menor tiempo posible.

EL PROGRAMA "CUIDAME" CONTINÚA FOMENTANDO EL BIENESTAR DE LOS MAYORES

El programa "Cuidame" ha ofrecido una diversidad de talleres durante estos últimos meses, incluyendo estimulación cognitiva, nuevas tecnologías, musicoterapia, manualidades, prevención y extinción de incendios en el hogar, ganchillo, lectura reflexiva, ansiedad y relajación, y prevención de caídas. Cada uno de estos talleres ha sido concebido para propiciar el autocuidado, fomentar un ocio saludable y combatir la soledad.

Además de los talleres, se han proporcionado diversos servicios como acompañamiento domiciliario, podología, fisioterapia, psicología, e instalación y revisión de sensores domiciliarios. Estos servicios son esenciales para asegurar que nuestros mayores reciban el apoyo y el cuidado que necesitan en su día a día.

El programa también ha incluido otras actividades lúdicas y culturales, como una excursión al Museo de la Felicidad y un bingo online con pueblos de la Sierra Norte de Madrid, que han contribuido a la socialización y el disfrute de nuestros mayores.

Durante estos meses, también los mayores de Valdilecha han podido disfrutar de una programación dinámica, activa y alegre, así lo demuestra la alta participación en este programa de Misecam que continúa desarrollándose exitosamente en nuestro municipio. Este programa, gestionado a través de la Mancomunidad de Misecam y financiado con fondos de la Comunidad de Madrid y el propio Ayuntamiento de Valdilecha, ha permitido a nuestros mayores disfrutar de una variedad de iniciativas y servicios diseñadas para mejorar su calidad de vida.



VALDILECHA SE UNE A LA CARRERA DE LA MUJER

El pasado 12 de mayo, un autobús de vecinos y vecinas de Valdilecha participaron en la Carrera de la Mujer Central Lechera Asturiana, celebrada en la capital. Este evento reunió a 35.000 personas con el objetivo de promover la investigación contra el cáncer y la lucha contra la violencia de género, destinando parte de la recaudación a estas importantes causas.

Para facilitar la participación en esta actividad, el Ayuntamiento de Valdilecha puso a disposición un autobús gratuito, permitiendo que todos aquellos interesados pudieran formar parte de esta importante jornada.



Agradecemos a todos los participantes por su entusiasmo y participación en esta iniciativa por una buena causa. ¡Juntos seguimos avanzando hacia un futuro más solidario!



HASTA 40 MUJERES SE BENEFICIAN DE LAS FORMACIONES DEL PROGRAMA GEA

Desde el año 2022, el programa GEA ha sido una herramienta esencial para la formación de mujeres en Valdilecha, especialmente de ámbitos rurales que buscan incorporarse al mercado laboral. Este programa ha permitido la realización de un total de 11 cursos en nuestro municipio, brindando valiosas oportunidades de desarrollo personal y profesional.

TALLER DE PREVENCIÓN DE INCENDIOS EN EL HOGAR



Los Bomberos de la Comunidad de Madrid impartieron un taller esencial sobre la prevención de incendios en el hogar con el fin de ofrecer a los asistentes valiosos conocimientos y consejos sobre cómo enfrentar y, sobre todo, evitar incendios en sus hogares. En esta actividad pudieron proporcionar a los asistentes instrucciones claras y prácticas para actuar en situaciones de riesgo, actuando como eje principal la prevención para contribuir a la seguridad de nuestros mayores.

VALDILECHA CAMBIA EL PLANETA

El proyecto 'Valdilecha cambia el planeta' ha sido uno de los 13 proyectos seleccionados, de entre los presentados a nivel nacional en la convocatoria de ayudas a corporaciones locales en materia de juventud para el año 2024 del Instituto de la Juventud del Ministerio de Juventud e Infancia y la Federación Española de Municipios y Provincias.

El proyecto, orientado a la formación, conocimiento y sensibilización sobre el cuidado del entorno natural, ha buscado ampliar los conocimientos sobre el impacto del cambio climático y sus efectos. También se ha enfocado en la concienciación y promoción de habilidades para que jóvenes y mayores se conviertan en agentes de cambio para la protección de nuestro entorno natural, el conocimiento de la agricultura y el cultivo de alimentos, un recurso especialmente valioso en nuestro municipio debido a su demografía.

'Valdilecha cambia el planeta' ha incluido un total de nueve iniciativas que se han llevado a cabo en los meses de mayo y junio. Entre las actividades destacadas se encuentra una salida para explorar el entorno natural de nuestra región, que incluyó una visita a San Lorenzo de El Escorial.



¡Gracias por vuestra participación!



Más de 30 bolsas de basura recogidas en el entorno natural de nuestro municipio.



Formación inicial y presentación de la programación de actividades del proyecto.



Actividad de plantación de flores y embellecimiento del entorno.

Valdilecha con el Medio Ambiente

Este proyecto ha sido financiado íntegramente por el Instituto de la Juventud del Ministerio de Juventud e Infancia y la Federación Española de Municipios y Provincias, entidades que han convocado estas ayudas para la realización de programas dirigidos a la juventud a nivel local.

Después de evaluar todas las actividades realizadas, los resultados han sido muy positivos, con una participación positiva y satisfacción entre los vecinos. Talleres educativos, actividades de sensibilización medioambiental, salidas... han sido algunas de las iniciativas llevadas a cabo que estas páginas se detallan.

Agradecemos a todos los participantes por su compromiso en este proyecto, que ha tenido un impacto muy positivo en nuestro municipio.



Taller de cultivo de alimentos y visita al huerto de la vega de nuestro joven vecino Sergio.



Salida al entorno de San Lorenzo de El Escorial.



El pasado 1 de junio celebramos el primer mercadillo de segunda mano en Valdilecha, donde más de 20 puestos ofrecieron objetos usados para dar una segunda vida.

INICIA LA CAMPAÑA DE INFORMACIÓN SOBRE EL QUINTO CONTENEDOR Y COMPOSTAJE EN VALDILECHA



La Mancomunidad de Servicios Tielmes-Valdilecha, inicia una nueva campaña de información y sensibilización sobre la implantación del quinto contenedor y el proceso de compostaje en el municipio. La presencia de carpas y charlas informativas ha sido la estrategia principal para informar sobre el uso correcto del contenedor marrón.

Bajo el lema "Súmate al marrón" las distintas acciones propuestas buscan fomentar el uso correcto del 5º contenedor o contenedor marrón. Iniciativas como el reparto de 500 contenedores de 10 litros, una medida destinada a fomentar la separación de residuos orgánicos. Además, en los próximos meses se llevarán a cabo charlas informativas y se distribuirán folletos informativos y otro material necesario para la separación de estos residuos y la realización del proceso de compostaje, con el fin de educar a los vecinos sobre el uso adecuado de estos depósitos, así como los lugares donde estarán instalados.

El quinto contenedor, también conocido como contenedor marrón, está específicamente diseñado para desechos orgánicos, incluyendo sobras de alimentos, restos de cocina, cáscaras de frutas y huevos, productos lácteos, posos de café, papel de cocina sucio y mucho más.

Esta iniciativa busca promover prácticas sostenibles de gestión de residuos y fomentar la participación activa de los ciudadanos en la preservación del medio ambiente. El objetivo principal es de informar a los vecinos sobre la nueva normativa europea traspuesta a la ley 7/2022 de Residuos, y capacitarles para el reciclado y separación de residuos conforme a la nueva ley.

COMPOSTAJE COMUNITARIO

Se establecerán dos puntos de composteras comunitarias en Valdilecha, donde las personas voluntarias podrán colaborar en la labor de compostaje comunitario. En estos puntos, los voluntarios se organizarán para llevar a cabo las diferentes tareas que requiere el proceso de compostaje.

Los voluntarios que se unan y participen en esta iniciativa recibirán una formación inicial para aprender a hacer compost, así como un kit con diversos materiales y utensilios para realizar las labores de compostaje.

El compost obtenido de forma comunitaria podrá repartirse entre los participantes o utilizarse para abonar de manera natural los parques y jardines de Valdilecha.

MÁS INFORMACIÓN EN NUESTRAS WEB



NUEVO CONTENEDOR PARA RESTOS ORGÁNICOS

COMPOSTAJE DOMÉSTICO

Dentro de este proyecto, se incluye también el compostaje doméstico, donde también se formará y se distribuirán kits de compostaje a las familias interesadas que dispongan de un jardín o huerto de al menos 25 metros cuadrados, lo que permitirán a las familias interesadas, transformar los residuos orgánicos en compost para el enriquecimiento del suelo de sus jardines y huertos.

OBSERVACION ASTRONÓMICA DESDE EL MIRADOR DE VALDILECHA

El pasado viernes 14 de junio, un centenar de vecinos se sumergieron en una experiencia única en el mirador de Valdilecha, enmarcada dentro del programa 'Valdilecha cambia el planeta'. Equipados con hasta 8 telescopios y acompañados por un equipo de personal especializado, los participantes tuvieron la oportunidad de explorar el cielo nocturno en esta actividad de observación astronómica.

Los participantes no quisieron perder la oportunidad de descubrir los secretos del universo y disfrutar de una noche mágica bajo las estrellas en Valdilecha, lo que les permitió contemplar una vista privilegiada del firmamento, permitiendo aprender sobre la astronomía de manera práctica y entretenida.



Iniciativas financiadas por el Instituto de la Juventud del Ministerio de Juventud e Infancia y la Federación Española de Municipios y Provincias.

NO TE OLVIDES DEL MARRÓN

CAMPAÑA NUEVO CONTENEDOR PARA RESTOS ORGÁNICOS

Más información:
 @ayuntamiento-valdilechacompostaje@aytovaldilecha.com
 91 75 51 46

NO TE OLVIDES DEL MARRÓN

Si deseas participar compostando en tu domicilio o en compostaje comunitario en nuestro municipio puedes inscribirte escaneando el siguiente QR.

CÓDIGO QR
 inscripción compostaje doméstico y comunitario en Valdilecha

AMPLIAMOS LA OFERTA DE ACTIVIDADES LÚDICAS Y DE OCIO PARA JÓVENES

En enero, pusimos en marcha el proyecto de Encuentros Jóvenes, que se ha llevado a cabo todos los viernes en las instalaciones del edificio de la Escuela de Música. Cada viernes, una amplia programación de actividades y talleres ha acogido a numerosos jóvenes a partir de 10 años.

Durante estos meses han sido muy variadas las actividades que se han llevado a cabo, como talleres de malabares, tardes de Trivial, juegos de mesa, gymkanas, taller de figuras de papel kraft, manualidades de máscaras y antifaces, entre muchas otras.

Esta programación de actividades se ha diseñado para iniciar las iniciativas que pronto se llevarán a cabo en el nuevo Centro Joven de la Calle Alcalá, cuya construcción está a punto de finalizar. Deseamos que el próximo curso marque su apertura, convirtiéndose en un lugar de encuentro para los jóvenes de Valdilecha. Allí, podrán disfrutar de diversas iniciativas y alternativas de ocio a lo largo de la temporada, con una variedad de actividades que fomentarán su participación ciudadana en nuestro municipio. Con esta nueva infraestructura, los jóvenes de Valdilecha tendrán un espacio dedicado donde podrán desarrollar sus intereses y habilidades, además de integrarse activamente en la vida comunitaria.



SE ULTIMAN LAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO JOVEN



REALIZAMOS DIFERENTES FORMACIONES PARA LOS JÓVENES DE VALDILECHA

A lo largo de estos meses de 2024, desde el Ayuntamiento de Valdilecha se han llevado a cabo diferentes formaciones dirigidas a los jóvenes de Valdilecha de a partir de 15 años. Estos proyectos formativos, desarrollados con el fin de poner en valor ciertas materias, han sido un paso importante para apoyar a los jóvenes en la toma de decisiones sobre su futuro, ofreciéndoles orientación profesional y académica.

El objetivo de estas iniciativas es proporcionar a los jóvenes una visión clara de las diferentes opciones formativas a las que pueden optar tanto en la Comunidad de Madrid, como a nivel nacional e internacional. De esta manera, buscamos fomentar un entorno educativo y profesional que les permita explorar y desarrollar sus talentos y habilidades.

Una de las formaciones destacadas de este periodo ha sido el curso monográfico sobre salud mental realizado en el mes de julio. Este curso forma parte del compromiso del Ayuntamiento de Valdilecha con el apoyo y la promoción del cuidado de la salud mental de nuestros jóvenes. Convencidos de que estas acciones contribuirán significativamente al bienestar y desarrollo de nuestros jóvenes, continuaremos trabajando para poder ofrecer estas iniciativas que sirvan para lo jóvenes de Valdilecha puedan enfrentar mejor sus retos futuros.



RECURSOS DE FORMACIÓN Y EMPLEO PARA JÓVENES



FORMACIÓN SOBRE PRIMER EMPLEO JOVEN



CURSO SOBRE EL CUIDADO DE LA SALUD MENTAL

MÁS DE 100 JÓVENES DE VALDILECHA SE HAN BENEFICIADO DE ESTAS FORMACIONES QUE SE HAN LLEVADO A CABO EN ESTOS MESES DE 2024



CONSEJERÍA DE FAMILIA, JUVENTUD Y ASUNTOS SOCIALES



Estas formaciones han sido financiadas con ayuda de la Dirección General de Juventud de la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos sociales de la Comunidad de Madrid.



OBTÉN UN CURSO DE LA ESCUELA VIRTUAL DE FORMACIÓN Y CONSIGUE TU PREMIO HASTA EL MES DE SEPTIEMBRE

Si tienes más de 16 años y vives en Valdilecha, es tu momento de formarte con más de 200 cursos disponibles en la plataforma. Idiomas, ciberseguridad, manipulador de alimentos, community manager, técnicas de comunicación y gestión de emociones, entre muchos otros. Aprovecha la oportunidad y recibe un regalo por formarte.

INCORPORAMOS UN NUEVO VEHÍCULO AL CUERPO DE LA POLICÍA LOCAL

El pasado mes de junio incorporamos un nuevo vehículo al cuerpo de la Policía Local, destinado a reforzar las labores de protección y servicio a todos los vecinos. La adquisición de este vehículo ha sido posible gracias a la subvención de la Comunidad de Madrid, destinada a la compra de vehículos para los cuerpos de Policía Local de los ayuntamientos integrados en el programa de apoyo a las Policías Locales de la Comunidad de Madrid para el año 2023. Con la incorporación de este vehículo, el Ayuntamiento reafirma su compromiso con la seguridad y el bienestar de todos los ciudadanos, mejorando la eficiencia y la capacidad operativa de nuestra Policía Local.



RENOVAMOS UNIFORMES Y EQUIPAMIENTO DE SEGURIDAD PARA LOS EFECTIVOS

Los agentes de la Policía Local de Valdilecha han estrenado nuevos uniformes siguiendo la reciente normativa aprobada por la Comunidad de Madrid. Como parte de esta actualización, se ha adquirido diverso material de seguridad, incluidos chalecos antibalas y una pistola eléctrica (TASER), por la cual, los agentes han recibido formación específica en el Instituto de Formación Integral en Seguridad y Emergencias de la Comunidad de Madrid. La adquisición del TASER ha sido cofinanciada a través de una subvención del Programa de Apoyo a las Policías Locales de la Comunidad de Madrid de 2023.

Esta modernización en el equipamiento y la formación refuerza el compromiso de Valdilecha con la seguridad y la eficacia de su Policía Local, mejorando la protección tanto de los agentes como de la ciudadanía.

EL CUERPO DE POLICÍA LOCAL DE VALDILECHA IMPULSA LA EDUCACIÓN VIAL EN EL CEIPSO



El Cuerpo de Policía Local de Valdilecha ha llevado a cabo durante los últimos meses una serie de jornadas teóricas y prácticas de educación vial, dirigidas a los alumnos del CEIPSO del municipio, para proporcionar a los menores unas nociones básicas sobre seguridad vial, tanto para peatones como para aquellos que viajan en vehículo.

Los alumnos tuvieron la oportunidad de participar en una sesión práctica de educación vial en un circuito con el objetivo de enseñar el uso y el significado de las señales de circulación, permitiendo a los estudiantes aplicar los conocimientos teóricos adquiridos de una manera práctica y divertida.

OFICINA MÓVIL DE ATENCIÓN AL CIUDADANO DE LA COMUNIDAD DE MADRID



Con el objetivo de evitar que los vecinos de Valdilecha tengan que desplazarse para solicitar información sobre los programas y servicios que presta la Comunidad de Madrid, o para realizar trámites administrativos, la Oficina Móvil de Atención al Ciudadano ha ofrecido sus servicios los martes alternos en la Plaza del Ayuntamiento desde el pasado mes de septiembre, ayudando a gran cantidad de vecinos de Valdilecha en facilitar la gestión de sus trámites con la administración.

NUEVO SERVICIO DE LA AGENCIA TRIBUTARIA (AEAT) PARA LA AYUDA A MAYORES DE 65 AÑOS A LA PRESENTACIÓN DE LA DECLARACIÓN DE LA RENTA EN EL AYUNTAMIENTO



Desde el Ayuntamiento de Valdilecha, en colaboración con la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT), se puso en marcha un nuevo servicio gratuito destinado a ayudar a los contribuyentes mayores de 65 años con domicilio fiscal en Valdilecha a confeccionar y presentar sus declaraciones de la Campaña de Renta 2023 a través de videoasistencia en el Ayuntamiento de Valdilecha.

¿TIENES QUE RENOVAR O EXPEDIR TU DNI?

Para realizar este trámite deberás pedir cita en el Ayuntamiento de Valdilecha llamando al 91 873 83 81 (Extensión 2).

¿NECESITAS OBTENER EL CERTIFICADO DIGITAL?

Puedes realizar la acreditación de identidad necesaria para la obtención del Certificado Digital de Personas Físicas en nuestro ayuntamiento, que se realizará los martes y viernes en horario de 9 a 11 horas.

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Hola, vecinos y vecinas de Valdilecha, somos Hilda y Elvira

De forma muy resumida, pues tenemos las palabras contadas para hacer este artículo, os queremos contar el trabajo realizado a lo largo de estos últimos meses, en nuestra labor de control y peticiones al gobierno municipal.

En primer lugar, agradecer a los que nos habéis hecho llegar vuestros problemas y dudas. Con nuestra mejor disposición, se los explicamos al alcalde junto con posibles soluciones en beneficio de todos. Aunque parezca mentira, no todos estáis de acuerdo con lo que el gobierno municipal hace o deja de hacer. También agradecer la labor de los trabajadores municipales a los que les hemos dado un trabajo extra con nuestras peticiones.

Algunas de nuestras preguntas en los plenos han sido en referencia a temas como: el Hogar del Jubilado, la frecuencia de autobuses que unen Valdilecha con Conde de Casal, la posibilidad de aprobar una ordenanza sobre transparencia, los gastos del Ayuntamiento para la celebración de la Copa Chenel, qué proyectos tenemos financiados por ARACOVE y los acuerdos adoptados por la MISECAM (os recordamos que el alcalde nos impidió estar como vocales), información sobre la utilización del agua del pozo por la empresa Cemex, la concesión de licencia para ampliar vertidos en TRADEBE...

Hemos solicitado información por escrito sobre el campo de fútbol, el Plan anual de subvenciones, de las facturas pagadas durante el año 2023, la fecha de finalización del contrato del Hogar del Jubilado...

Nos reunimos con algunos vecinos y el alcalde para pedir mayor seguridad de los viandantes en la carretera M-229. Las obras llevadas a cabo poniendo solo un semáforo intermitente con una señal, parece que no hace frenar a los vehículos.

Por la necesidad que muchos vecinos y vecinas tienen, uno de los temas más reiterados durante este tiempo ha sido el inicio de las obras del Centro de Día. Un centro que parece que se le ha atragantado al alcalde, que no sufre más que retrasos (podéis coger la revista de hace un año y medio cuando lo prometía casi de inmediato) y que ya veremos cuando entra en funcionamiento.

Hasta el 30 de septiembre está en información pública el mapa concesional de transportes de la Comunidad de Madrid. Ya pedimos al alcalde hace meses la necesidad de incrementar la frecuencia de autobuses, toca pedirlo.

Y como ya nos hemos pasado de las palabras que nos permiten, solo nos queda recordaros que estamos a vuestra disposición. Podéis escribirnos al correo: gruposocialista@valdilecha.es

Entre tod@s haremos un Valdilecha mucho mejor.

SEDE ELECTRÓNICA DEL AYUNTAMIENTO DE VALDILECHA



Desde esta plataforma cualquier ciudadano podrá realizar trámites con el Ayuntamiento, durante las 24 horas del día, los 365 días del año. Sólo es necesario disponer de un certificado digital o DNI electrónico y registrarse en la sede. Para más información pinche en el icono de SEDE ELECTRÓNICA, que aparece en la página web www.valdilecha.org

PUBLICIDAD PARA EMPRESAS DE LA LOCALIDAD EN LA PÁGINA WEB WWW.VALDILECHA.ORG

Toda aquella empresa de la localidad que desee publicitarse de forma gratuita en la página web del municipio, deberá rellenar instancia general (que podrá encontrar en el propio ayuntamiento, o siguiendo las pestañas de "tu ayuntamiento", "servicio e impresos" y "registro" contenidas en la página web) y enviarlo a través del correo: info@valdilecha.org En la instancia general, se harán constar los datos que deben aparecer en la página web. Se recomienda una breve descripción de la empresa, datos de contacto y enlace directo a la propia web si la empresa dispone de esta. Así mismo se indicará de forma expresa y clara, en la instancia general, el consentimiento por parte de la empresa y/o representante, para que el Ayuntamiento de Valdilecha, pueda publicitar los datos aportados.

TELÉFONOS DE INTERÉS:

AYUNTAMIENTO
918738381 918738403. FAX: 918738218
POLIDEPORTIVO MUNICIPAL
918738690
CASA DE LOS NIÑOS
918738551
COLEGIO PÚBLICO MIGUEL DE CERVANTES
918738437
JUZGADO DE PAZ
918738745
IGLESIA PARROQUIAL SAN MARTÍN OBISPO
918738385
BIBLIOTECA MUNICIPAL
918738688
CONSULTORIO MÉDICO
918738579 - 918738419
SERVICIO TANATORIO MUNICIPAL
918712983 - 918742469
POLICÍA LOCAL. VALDILECHA
607911553 - 918738381
FARMACIA DE VALDILECHA
918738794

OTROS TELÉFONOS DE INTERÉS:

ARGABUS
91 871 25 11
AGENCIA TRIBUTARIA (ARGANDA DEL REY)
918712664
ATENCIÓN AL CIUDADANO COMUNIDAD DE MADRID
012
AUTO RES
902 020 999
BIBLIOBÚS CAM
659 46 95 42
BOMBEROS ARGANDA DEL REY
91 871 90 00 Y 085
BOMBEROS COMUNIDAD DE MADRID
112
CANAL DE ISABEL II (ATENCIÓN AL CLIENTE)
900 365365
CENTRO DE ATENCIÓN SOCIAL A INMIGRANTES (CASI)
91 871 64 00
CENTRO DE SALUD PERALES DE TAJUÑA
918749090
EMERGENCIAS
112
ESCUELA DE ADULTOS
91 874 24 70 (MISECAM)
GUARDIA CIVIL PERALES DE TAJUÑA
91 874 80 65
HOSPITAL GREGORIO MARAÑÓN
91 586 80 00
HOSPITAL DEL SURESTE (ARGANDA DEL REY)
91 839 40 00
OFICINA INEM ARGANDA DEL REY
91 870 69 16
UNIÓN FENOSA AVERÍAS
914068000
SEGURIDAD SOCIAL. CITA PREVIA (ARGANDA)
918768469
EXPEDICIÓN DNI Y PASAPORTE CITA PREVIA ARGANDA DEL REY
902247364
SERVICIO PERMANENTE GUARDIA CIVIL
062
MISECAM (PRESIDENCIA)
918745087
SERVICIOS SOCIALES (MISECAM)
91 874 43 79
PUNTO MANCOMUNADO DE VIOLENCIA DE GÉNERO
91 874 81 97 / 626 223 592
REGISTRO DE LA PROPIEDAD (ALCALÁ)
918897714



Ayuntamiento
de Valdilecha



@aytovaldilecha

www.valdilecha.org
info@valdilecha.org